

Réseau Bléone Durance

Compte rendu de la réunion du groupe de pilotage de la commission EDD

Jeudi 18 novembre 2021.

Présents:

M VIUDES Stephan: Référent EDD du réseau Bléone Durance

M STRAJNIC Jean

M PLOUZEN Yannick: Principal collègue La Motte du Caire

M MACH Fabrice: Proviseur de l'EREA de Haute Provence

Mme PETENATI Abir: Proviseure adjointe Lycée PGDG, co-coordonnatrice du réseau

Suite à l'état des lieux faits l'an dernier, les référents EDD des établissements ont souhaités pouvoir se réunir pour construire une action commune et permettre aux éco-délégués de partager leurs projets et / ou les partager.

Une 1ere journée de formation a eu lieu le 28 septembre 2021. Il reste 2 établissements non représentés sur le réseau. En ce qui concerne le 1er degré, chaque circonscription a un conseiller pédagogique spécifique pour cette question. L'accent a été mis sur l'élection et la formation des éco-délégués du cycle 3 au lycée.

Rappel : proposition des collègues de collègue de travailler cela dans le cadre des liaisons CM2-6°.

M VIUDES rappelle que l'un des objectifs cette année est d'obtenir une labellisation de territoire, au moins au niveau 1. Cela est possible car nous réunissons de nombreux critères. En formant et informant les référents établissements, l'objectif est d'accompagner les établissements pour être labelliser. Il a été décidé de mettre en place un concours EDD pour tous les établissements (prenant appui sur le concours national).

Une formation de tous les référents établissement sur le thème de la fresque de la bio diversité est prévue. Cette formation permettra aux référents de participer à une animation dans un premier temps puis d'être formé pour pouvoir à leur tour animé cette fresque au sein de leurs établissements. Une subvention sera demandée au service de la DAFIP, avec le soutien de Mme FOURMENT, pour faire intervenir cette association rencontrée au Congrès Mondial de la Nature.

Mise en place d'une action collective de tous les établissements du réseau de la maternelle au lycée : une collecte des bouchons

Le 05/06/2022 est prévu pour la remise des bouchons collectés par le réseau à l'association « Bouchons d'Amours » de la Motte du Caire.

Le 12 novembre, M VIUDES et Mme PETENATI ont rencontré M THEBAUT Pierre Olivier, chargé de mission EDD auprès de M le recteur.

Il a pris connaissance des objectifs fixés pour le réseau et rappelé les attendus du rectorat. Il a soutenu les projets et validé les actions mises en place.

M PLOUZEN et M MACH rappellent que les projets avec l'association TOUIZA se poursuivent et se développent aussi bien dans le 1er degré grâce à l'implication de Mme CHASSAIGNON et aussi à la cité scolaire de Sisteron. Une des difficultés rencontrées se situe dans l'organisation des actions à mettre en place (temporisation différente entre les établissements et l'association). Un jumelage est en cours avec l'oasis de Tozeur en Tunisie.